

Un syndicat FTQ retire son appui aux employés de garage en lock-out

 **Radio-Canada.ca** Par Radio-Canada | Radio Canada – il y a 5 heures

L'Union des employés de services, section locale 800 (FTQ) retire son appui aux 450 employés des concessionnaires automobiles affiliés à la Centrale des syndicats démocratiques (CSD) en lock-out, au Saguenay-Lac-Saint-Jean.

Le syndicat demande également à l'ensemble de la Fédération des travailleurs du Québec de faire comme lui.

L'Union des employés de services, section locale 800 (FTQ), reproche à la CSD de mener une campagne de maraudage impropre et indigne auprès des travailleurs du groupe Canmec, qu'elle représente.

Dans un communiqué, le président de la section locale 800, Raymond Larcher, affirme que c'est avec regret qu'il retire ainsi son appui aux employés de garage en lock-out depuis l'hiver dernier.

Il ajoute cependant qu'il n'avait d'autre choix, d'autant plus que les appels effectués auprès de la CSD sont restés lettre morte.

De son côté, le conseiller syndical de l'Union des employés de services, Sébastien Boies, indique que la solidarité des travailleurs a ses limites. « Tu ne peux chercher à nuire à ceux dont tu demandes le soutien », dit-il.

Le retrait de cet appui entraîne également le retrait du soutien financier accordé aux employés en lock-out.

Demande devant la Commission des relations de travail

Par ailleurs, même sans avoir obtenu la majorité des adhésions syndicales, la CSD a présenté une demande d'accréditation et déposé des accusations sans fondement contre l'Union des employés de services, section locale 800 (FTQ), auprès de la Commission des relations de travail.

La Commission entendra les parties le 26 novembre prochain.